



671 65 56 36  
kartingdelsol@gmail.com

- Portada
- Malaga
- Provincia ▾
- Actualidad
- Costa del Sol ▾
- Ocio ▾
- Cultura
- Deportes
- Convocatorias
- Agenda
- Boletín
- UMA
- Tarifas
- Contacto

PROVINCIA

### Los municipios metropolitanos constituyen el Foro Permanente de Telecomunicaciones, convocados por la Fundación CIEDES y la Asociación MADECA

20/09/2009 .- www.malagaes.eu

El Foro Permanente de Telecomunicación, convocado por la Fundación CIEDES y la Asociación MADECA, contará con el apoyo del Colegio de Ingenieros. Su principal proyecto será la elaboración de un plan metropolitano de telecomunicación, que coordine la instalación de infraestructuras, rentabilizando los beneficios que las mismas reportan para todos los municipios.

Además, el foro trabajará en la creación de una ordenanza común para todos los municipios, en temas tales como la instalación de antenas para la telefonía móvil, asunto que siempre crea grandes problemas.

La entrada en funcionamiento de la Televisión Digital Terrestre (TDT) ha sido otro de los asuntos abordados por los técnicos. En este sentido se ha solicitado que se amplíe el plazo para que las televisiones locales puedan hacer el tránsito a la Televisión Digital. Asimismo, el jefe de servicio de Cooperación Económica y Desarrollo Tecnológico de la Delegación de Innovación de la Junta de Andalucía, Jose Antonio Jimenez, ha recordado la entrada en vigor de la orden de incentivos para los ayuntamientos, que permitirá reconvertir los centros analógicos en digitales.

El Foro Permanente de Telecomunicaciones es la primera recomendación surgida del Foro metropolitano de alcaldes, que se ha puesto en marcha se reunirá cada seis meses en sesiones ordinarias.



cartelera



Estrenos de Cine  
Cartelera Malaga

Volver

1909247 COMPARTIR

RSS Comparte esta noticia

**Danos tu opinion**

Para darnos tu opinión debes ser un usuario registrado. [Hazlo ahora.](#)

Email

Acepto las condiciones de uso

**Comentarios a la noticia**  
0 COMENTARIOS

